

SPORT

Un effet JO palpable à l'heure des inscriptions dans les clubs

AMIENS C'est la rentrée et le début des inscriptions (ou réinscriptions) dans les clubs de sport. Cette année, les fédérations croulent sous les demandes de ceux qui, inspirés par les exploits des athlètes français aux JO, souhaitent se lancer dans une activité.

CAMILLE DUBUFFET

Il fallait s'en douter et c'est désormais confirmé, l'organisation des Jeux olympiques à Paris cet été a provoqué une vague de nouvelles inscriptions dans les clubs de sport partout en France. Bien évidemment, Amiens n'échappe pas à ce phénomène et pour cause, les Amiénois ont eu l'occasion de suivre les exploits inspirants d'athlètes locaux comme, par exemple, le nageur d'Amiens Métropole Natation Meven Tomac.

Si certaines fédérations pensent à ouvrir davantage les possibles nouvelles adhésions au sein de leurs clubs, d'autres songent néanmoins à limiter les inscriptions faute de places.

PLUS QUE JAMAIS, LE RETOUR EN FORCE DU SPORT

Vincent Buignet, lui, s'en réjouit. L'ancien speaker de l'Amiens Sport tennis de table (ASTT) devenu son président au début du mois de juillet dernier, mesure déjà l'engouement suscité par les médailles olympiques des désormais très populaires frères Lebrun. « Par comparaison, l'année dernière à la même époque, nous avions enregistré 60 licenciés dans notre club. Aujourd'hui, on en décompte 200 », confie celui pour qui le regain d'intérêt pour la pratique du ping-pong est une bonne chose.

« Nous constatons que les enfants apprécient ce sport, mais ce n'est pas tout. Leurs parents s'y mettent aussi »

Vincent Buignet, président de l'Amiens Sport tennis de table

Par ailleurs, Vincent Buignet remarque un nombre croissant



Avec l'afflux de nouvelles inscriptions, le club de l'Amiens Sport tennis de table se pose la question de recruter un troisième entraîneur. (PHOTO ARCHIVES Fred Haslin)

d'inscriptions d'adultes et de jeunes adultes, soulignant ainsi la reprise d'une activité sportive par d'anciens pongistes à l'occasion des derniers JO. « Nous constatons que les enfants apprécient ce sport, mais ce n'est pas tout. Leurs parents s'y mettent aussi ». Assailli par les demandes, le club s'interroge même sur le potentiel recrutement d'un troisième entraîneur. Plutôt que de bloquer les inscrip-

tions, l'ASTT voit donc plus grand. « Il y a quelques mois, nous avions déjà imaginé une saison bouleversée par les Jeux et leur retentissement. Toute cette médiatisation autour de Félix et d'Alexis Lebrun encourage également les partenaires à s'investir à nos côtés. Bien entendu, nous entendons en profiter pleinement. » Du côté du Coliseum et d'Amiens Métropole Natation, l'effet JO est aussi bien présent.

t même si les inscriptions ne sont pour le moment pas encore comptabilisées, il semblerait malgré tout que les Amiénois aient envie de copier Léon Marchand et ses coulées légendaires. « Sur les réseaux sociaux, nous avons remarqué un boom des demandes de renseignements. Tout le monde s'est senti entraîné dans la nage de Léon Marchand », explique Romuald Allais, président du club. « Il faut aussi

penser au fait que les gens d'ici on a pu suivre les trois nageurs locaux et se dire « Nous aussi on a envie de nager ». S'il doit y avoir un moment où l'on a envie de sport, c'est bien maintenant ! En revanche, nous devons limiter les places si la demande est trop importante », ajoute Romuald Allais qui s'attend à un report des inscriptions du Nautilus, bientôt à nouveau fermé pour cause de travaux, vers le Coliseum.